

FHS und Gewerbe werden Partner

Die Fachhochschule St.Gallen (FHS) und der städtische Gewerbeverband spannen zusammen. Studierende der FHS wollen laut Medienmitteilung in Praxisprojekten «den Puls des Gewerbes» erspüren. Wissenschaftlich werde erhoben, welchen Herausforderungen Gewerbetreibende gegenüberstehen oder welche Meinungen sie zu politischen und wirtschaftlichen Themen haben. Die Erhebungen sollen den Gewerblern «brauchbare Impulse» geben. Die FHS wolle damit einen «Beitrag zur öffentlichen und medialen Diskussion über regionale Wirtschaftsbedingungen» leisten. Die Erkenntnisse sollen zudem in eine neue Veranstaltungsreihe des Gewerbeverbandes einfließen, die im Frühjahr beginnen wird. (pd)

